

Contents

NATURE – SOCIETY – POLITICS. THE THOUGHT OF JEAN-JACQUES ROUSSEAU: H. Jurić, **Introduction** (p. 3); R. Raunić, **Rousseau's Political Emancipatory Project** (p. 5); M. Brčić Kuljiš, **The Concept of Justice in the Philosophy of Jean-Jacques Rousseau** (p. 23); G. Sunajko, **Rousseau's Theory of *Volonté Générale* as a Postulation of Radical Understanding of Democracy: Return to the Political!** (p. 37); M. Solar, **The Problem of Property and Individualism** (p. 55); M. Đikanović, ***Human rightism*: Rousseauian or Anti-Rousseauian Heritage?** (p. 69); Ž. Paić, **Sovereignty as the Nomos of Politics: Rousseau and Schmitt** (p. 79); I. Markešić, **Civil Religion** (p. 97); Z. Kodelja, **Preliminaries for the Analysis of Rousseau's Understanding of the Terms *Patria* and *Nation*** (p. 111); J. Berdica, **Rousseau and Tolstoy** (p. 121); K. Lončar, Ž. Matijašević, **Rousseau's Understanding of Compassion: Contemporary Psychoanalytic Perspectives** (p. 139); B. Beck, **Rousseau – Revolution – Nacism: Biopolitical Metaphors and Josip Horvat's Antitotalitarian Discourse** (p. 153) – STUDIES: D. Prole, **The Concept of Meditation in Descartes and Leibniz** (p. 163); D. Arbanas, **The Cosmological Approaches of St. Thomas Aquinas and Tillich's Conception of the Cosmological Type of Philosophy of Religion** (p. 181); L. Bogdanić, **Anthropological Foundation of Political Activity in Gramsci** (p. 197); I. Žanetić, **Advertising Ethics – Problems of Definition and Demarcation from Related Disciplines** (p. 213); M. Kos, **From Fritz Jahr to Integrative Bioethics** (p. 229) – BOOK REVIEWS (p. 241) – NOTES AND NEWS (p. 257)

Inhalt

NATUR – GESELLSCHAFT – POLITIK. DER GEDANKE JEAN-JACQUES ROUSSEAUS: H. Jurić, **Zum Thema** (S. 3); R. Raunić, **Rousseaus politisches emanzipatorisches Projekt** (S. 5); M. Brčić Kuljiš, **Konzeption der Gerechtigkeit in der Philosophie Jean-Jacques Rousseaus** (S. 23); G. Sunajko, **Rousseaus Theorie *volonté générale* als Voraussetzung der radikalen Auffassung von der Demokratie: Rückkehr zum Politischen!** (S. 37); M. Solar, **Das Problem des Eigentums und des Individualismus** (S. 55); M. Đikanović, ***Human rightism*: rousseausches oder antirousseauisches Erbe?** (S. 69); Ž. Paić, **Souveränität als Nomos der Politik: Rousseau und Schmitt** (S. 79); I. Markešić, **Zivilreligion** (S. 97); Z. Kodelja, **Präliminarien zur Analyse von Rousseaus Betrachtungsweise der Begriffe *Patria* und *Nation*** (S. 111); J. Berdica, **Rousseau und Tolstoi** (S. 121); K. Lončar, Ž. Matijašević, **Rousseaus Verständnis des Erbarmens: zeitgenössische psychoanalytische Perspektiven** (S. 139); B. Beck, **Rousseau – Revolution – Nazismus: biopolitische Metaphern und antitotalitaristischer Diskurs Josip Horvats** (S. 153) – STUDIEN: D. Prole, **Der Begriff der Meditation bei Descartes und Leibniz** (S. 163); D. Arbanas, **Kosmologische Wege Thomas von Aquins und Tillichs Sichtweise des kosmologischen Typus der Religionsphilosophie** (S. 181); L. Bogdanić, **Anthropologische Fundierung der politischen Tätigkeit bei Gramsci** (S. 197); I. Žanetić, **Ethik der Werbung – Probleme der Definition und Abgrenzung von den verwandten Disziplinen** (S. 213); M. Kos, **Von Fritz Jahr bis zur integrativen Bioethik** (S. 229) – BUCHBESPRECHUNGEN (S. 241) – AUS DEM PHILOSOPHISCHEN LEBEN (S. 257)

Contenu

NATURE – SOCIÉTÉ – POLITIQUE. PENSÉE DE JEAN-JACQUES ROUSSEAU: H. Jurić, **Autour de notre thème** (p. 3); R. Raunić, **Le projet politique émancipateur de Rousseau** (p. 5); M. Brčić Kuljiš, **La conception de la justice dans la philosophie de Jean-Jacques Rousseau** (p.23); G. Sunajko, **La théorie de la volonté générale de Rousseau comme présupposé d'une compréhension radicale de la démocratie : le retour au politique !** (p. 37); M. Solar, **Le problème de la propriété et de l'individualisme** (p.); M. Đikanović, **Le *human rightisme* : un héritage rousseauiste ou anti-rousseauiste ?** (p. 69); Ž. Paić, **La souveraineté comme nomos de la politique : Rousseau et Schmitt** (p. 79); I. Markešić, **La religion civile** (p. 97); Z. Kodelja, **Le prélude à l'analyse de la compréhension de Rousseau des notions de *patrie* et de *nation*** (p. 111); J. Berdica, **Rousseau et Tolstoï** (p. 121); K. Lončar, Ž. Matijašević, **L'idée de pitié chez Rousseau : les perspectives psychanalytiques contemporaines** (p. 139); B. Beck, **Rousseau – révolution – nazisme : les métaphores biopolitiques et le discours antitotalitaire de Josip Horvat** (p. 153) – STUDIES: D. Prole, **Le concept de méditation chez Descartes et chez Leibniz** (p.163); D. Arbanas, **Les voies cosmologiques de Thomas d'Aquin et l'idée de Tillich du type cosmologique de philosophie de la religion** (p. 181); L. Bogdanić, **Le fondement anthropologique de l'action politique chez Gramsci** (p. 197); I. Žanetić, **L'éthique de la publicité : les problèmes de définition et de délimitation des disciplines connexes** (p. 213); M. Kos, **De Fritz Jahr à la bioéthique intégrative** (p.229) – COMPTES RENDUS DE LECTURE ET APERÇUS (p. 241) – DE LA VIE PHILOSOPHIQUE (p. 257)